



OMA Aeropuerto de Acapulco Informa Situación por Bloqueo Pacífico de Manifestantes

Acapulco, Gro., a 10 de noviembre de 2014.- OMA Aeropuerto de Acapulco, informa que las operaciones del día de hoy iniciaron en forma regular desde la primera hora de apertura y hasta el mediodía, periodo en el que se operaron 4 vuelos de llegada y 3 vuelos de salida.

A partir de las 12:00 horas, se presentó en la zona Terminal, un contingente aproximado de entre mil y mil quinientas personas, con el fin de manifestarse en las instalaciones aeroportuarias de manera pacífica, por los acontecimientos que se han registrado en el Estado de Guerrero y que han alterado el orden en dicha entidad.

En todo momento los manifestantes han guardado compostura y si bien hicieron pintas en diferentes áreas exteriores, no ocasionaron daños mayores contra las instalaciones del Aeropuerto.

El bloqueo fue anunciado para permanecer hasta las 15:00 horas, a partir de la cual iniciarán su retiro.

Las aerolíneas: Aeroméxico, Interjet y United cancelaron sus vuelos programados durante este periodo, y estarán comunicando a sus pasajeros, la reprogramación de ellos en horarios posteriores.

Las instalaciones del Edificio Terminal se encuentran operativas, ya que la manifestación se realizó fuera del edificio; los pasajeros que llegaron en los horarios del bloqueo fueron atendidos y trasladados a diferentes puntos de la ciudad.

Se recomienda a los pasajeros de salida tener comunicación con las aerolíneas para información de la reprogramación de vuelos.

